Invitation presse

Mardi 26 février 2019



Visite de chantier Centre sportif Jean-Philippe Motte

Jeudi 28 février, 14h30 Arrêt de tram la Bruyère, face au 10, galerie de l'Arlequin

En présence de Sadok Bouzaiene, Adjoint aux sports

Marie-France Motte, épouse de Jean-Philippe Motte



En juin 2009, le Centre Sportif La Piste à la Villeneuve est détruit lors d'un incendie. Rapidement, la décision est prise de reconstruire cet équipement dans le même secteur.

Le futur équipement aura une surface totale de 1981 m2 pour une halle sportive et un bâtiment en R+1. Il comprendra une salle de sport de 1 320 m² avec gradins de 300 places et un mur

d'escalade de 150 m², une salle de motricité avec local de stockage et sanitaires dédiés (125 m²), une salle plurivalente de 100m² avec accès séparé, des espaces extérieurs aménagés dans le cadre du projet de renouvellement urbain (aire de livraison, stationnement pour les vélos) mais aussi des vestiaires, des locaux techniques, un local pour le gardien, etc.

Dans le cadre d'une démarche de qualité environnementale du bâtiment (QEB), le nouveau centre sportif bénéficiera d'une végétalisation du pignon sud, au de pied la façade Est et sur le parvis; et d'une performance énergétique supérieure à la RT 2012 (enveloppe performante, raccordement réseau de chaleur, éclairage performant avec détection de présence rafraîchissement nocturne de la salle de sport par ventilation naturelle, cuve de stockage des eaux de pluie et mise en place de 650 m² de panneaux

photovoltaïques en toiture de la halle exploités par GEG ENer).

Concernant les futurs usages du centre sportif, la priorité sera donnée **aux scolaires**: au LEP Guynemer, aux écoles élémentaires et maternelles du secteur, et au collège de la Villeneuve.

Coté associations sportives, l'idée est de favoriser la présence d'équipes féminines, d'organiser une mixité d'usage entre associations du secteur et extérieures au secteur, de privilégier les pratiques sportives peu présentes dans le quartier (handball/basketball/Escalade).

Le coût total de l'opération est de **6 millions d'euros**, dont environ 3,5 pour la Ville de Grenoble. La réception des travaux de l'équipement est prévue pour fin avril 2019 et l'ouverture au public pour la rentrée 2019.